## 仙北市立桧木内小学校 学校報

NO. 6



## 纸風船





6月に入って晴天が続いていましたが、今日は雨。予報の段階から 100 %雨しかも「強く降る」とのことでしたので、予定されていた「全校田植え」を7日(月)に延期しました。今年度もAさんをはじめとする木田地区の皆さんにお世話になり、田んぼアートに挑戦です。

左図は今年のイメージ図です。構図や色を考えて上手に苗を植えることができるよう、月曜 日は頑張ります。

この田んぼアートが成功しているかどうかは、この後でちょくちょく見に行きたいと思います。

今年度から導入された一人一台タブレットPC(仙北市ではクロームブックを採用しています)を使っている様子をピックアップしますと……。



5月10日(月)4年生が初めて使いました。ログインのためにパスワードを入力!



5月27日(木)2・3年生 デビュー。お絵かきアプリを 使っています。



6月3日(木)6年生が修学旅行先を調べています。検索した情報から、知りたいことを選ぶのが大変。

文字をある程度早く打てるようになると、いろいろな教科でより活用しやすくなります。特に高学年には頑張ってもらいたいと思っています。本校では「キーボー島アドベンチャー」というアプリを使って、タイピングの練習を行います。4年生以上はすでに始めました。上達ぶりに期待してください。

## <ほんのささいなつぶやき> by yonezawa

校長室の窓を開けると、静かだけれど、いろいろな音が聞こえてきます。少し前はカエルの声が、今日はやまばとが!生き物たちも活発に活動する季節を迎えたなあ、と思いました。今月の歌は「ぼくらはみんな生きている」、ぴったりです。